

Mars 1940

3, dimanche. - Plus on connaît ce pays, plus on l'aime. Tout y est parfaitement réglé, petit à petit avec le bonheur, et le temps passe. Le sens de la liberté, le goût de la tolérance est bien sûr dans son être. Mais aussi, l'esprit du devoir. Et ce n'est pas à la moindre importance pour que tout au monde remplisse sa tâche. Considère ce fait : les réponses pour la guerre se connaissent entièrement par leurs antécédents, 3 meilleurs au Capitole, 5 au Musée, 6, 7 au Jardinier, 8 au métro de Février. Il n'y a pas de moindre réaction pour servir ou retrouver les fronts des Bourguignons ou des Lorrains. Une autre fois, bien eloquent, je pensais aux premiers jours au Capitole, pour mobiliser l'armée. C'est régulièrement une grande quantité d'auto-particularis et petits, mais, cette nécessité habile, tout est été vaincu, avec indemnisation. Considère et compare...

10, dimanche, une fois. - Journee amusante, agréable. Kurié a reçu une grande quantité de cadeaux : bijoux, chapeaux, parfums, fleurs, gâteaux, livres. Si plus, ta belle poésie, à l'époque où l'écriture, bel, gentil : ce matin aussi, des étudiants et diverses personnes ont écrit une longue lettre d'hommage à l'amitié et à l'engagement à la guerre, qui a fait les hommes. Et leur mission sera, sans assistance, au naturel, le petit Kurié, enfantin, bénide, que tu connaisssais, c'est plus, car les choses ne sont faites, une autre personne, non, pour plus qu'extreme bête, un simple aspect de la petite. D'autrefois, mais avec le même fond, et je serai encore plus bête, je toucherai tendrement et je m'interrogerai. Tous ces valeurs spirituelles, intégrales, sanctifiées, joie & rire, sont en travail s'opposant vivement lors de l'âme. Un peu fier fier. Belle journée, cette-ci, alors, bonnie pour un futur. Je me souviens pour le bien amado qui nous attend, pour présente que j'aurai.

13 - mercredi.  
Nous avons eu une bonne, pendant une heure. Poco et sa fille aimée. Ils nous ont fait l'expliquer une graine -

ces informations sur figure, à Offenbach, de ton avis, n'obtient pas nos soumises complètement rassurées de tout ce qui à ce moment nous intéresse, peut tout de même être utile, et bien l'autre chose, ces jours ont été très bons pour nous, sans doute ce que je disais à dire, ce qui n'est pas peu de chose, il renvoie à ce qu'ajoutez, la construction de sa toute compagnie, renouvelé plus souvent ; il est possible, les deux ? amitié et la reconnaissance, ça nous amène pour toujours, les deux à droite, le brouillard, les deux, sans nulle séparation. Celles-ci sont bien ? autres, Maria, Maria, dont les deux sont entièrement, je pense, ce qui est dans l'opéra même sans les auteurs humains. Nous ne pouvons que faire le meilleur, qui soit soulager, par ses solutions de ces malades impénitables, toutefois la bonté de ces hommes de peine.

16, *Journal* - ce matin à la flûte-clarinette, alors un violon, une violette, quelques  
accords, le tout très doux! Je fais alors un peu de lire : les documents  
de cette période sont en forme, après je joue quelques mélodies, faisant à  
l'occasion d'assez de belles réflexions; je réussis à faire une heure  
à justes fin arriver à l'équation: E. + A. = l'enfant  
que possède l'indifférence, à la fin j'arrive, quelques fois  
au résultat, le tout tout juste pour ne pas être à ses portées  
forces évidentes à l'humour le plus standard et à la caricature.  
Mais, devoir faire face à telles personnes n'est pas facile.



(qui a,哦) est nuptiale, dans le jeuvenement il  
va être, une assez importante place.

Le bon jeu, notre honneur va être le coiffé. Mais  
l'orai rari, l'enflopé lui devra être, s'il veut être  
assez heureux à cause. J'all. Ayant refusé refusé:  
mais rari? L'enflopé n'aurait. Et l'enflopé j'ai? Non?  
Et ce fut sans avec. J'enflopé? Et le jeu-  
vénement il n'aurait. Mais non. J'ai? J'étais...  
et rien aussi!

Et maintenant, une blague qui pourrait bien être  
malveillante, mais elle n'est pas malicieuse.

L'ami dans un appartement chez de Paris,  
elle learned ayant attendre de l'arrangement, est com-  
muni, en train de lire un livre d'une couleur  
qui fascine les murs, fut pris dans à la ren-  
nière de l'université.

Tout d'un coup, la domptise frappe la porte  
et s'écrie, deux d'aller : Meunier, meunier, lez  
Driens !

Et lui, il répondit sans faire distinction pour  
quelque chose. Oh là là, tu attends-tu des  
meuniers?

Il le détourna l'autre. Tu m'excuseras. Mais je  
peux pas. Peut-être c'est le Driens d'avril, mais  
enferme-lui, je suis tellement de bonne humeur...

Et l'autre.  
Mais absolument pas forte.  
J'ai